



Die Entwürfe der Bilder auf den Karten stammen von Professor Olle Hjortzberg an der Kunstakademie. Die Vorarbeiten haben offenbar lange vor der Herausgabe der Karten im März 1929 begonnen, wenn man sich die vom Künstler signierten Zeichnungen und die Daten ansieht – und sie müssen bis kurz vor den Herausgabetermin gedauert haben. Die für diese Bildpostkarten geschaffenen Bilder sind fast alle signiert und stammen hauptsächlich aus dem Jahr 1928, wenige entstanden erst 1929, kurz vor der Herausgabe der Karten.

